



Liebe Kolleginnen und Kollegen

Fachkräftemangel... Lieferengpässe... Energiekrise... Diese Schlagwörter sind in aller Munde. Unsere Branche kann sich vor Aufträgen kaum wehren, aber eben, es fehlt an Fachleuten und die Liefertermine gestalten sich auch sehr schwierig.

Mit Teilnahme an der diesjährigen BIM Berufsinformmesse vom 30.08. – 01.09.2022 erhoffen wir uns, zahlreiche Jugendliche auf die interessanten Berufe der Elektrobranche aufmerksam zu machen. Wir werden fleissig die Werbetrommel für unseren zukünftigen Berufsnachwuchs rühren.

Für die Berufsfachleute hat der EIT.swiss wieder interessante Weiterbildungsangebote ausgearbeitet. Diese finden in unseren Räumlichkeiten statt (bisheriger und neuer Standort). Wir sind uns bewusst, dass es in der aktuell angespannten Personallage sehr schwierig ist, Fachleute im Arbeitsalltag zu entbehren. Ein Klick auf den Link kann dennoch Spannendes zu Tage bringen 😊.

Auch bei unserem Neubau macht sich der Fachkräftemangel bemerkbar. Dennoch sind wir zuversichtlich, den Zügeltermin einhalten zu können und planmässig mit den üK's am neuen Standort am 24. Oktober 2022 zu starten.

Mit dieser Ausgabe der News fügen wir noch die Empfehlung der Löhne Lernenden für 2023 bei. Dies wird traditionsgemäss an der Herbstversammlung mitgeteilt, diese findet jedoch in diesem Jahr nicht statt (dafür Einweihungsfeierlichkeiten neues Ausbildungszentrum am 25./26.11.2022).

Wir wünschen schöne Spätsommertage und viel Kraft und Energie.

Herzliche Grüsse

EIT.solothurn

Der Präsident:


Andreas Jäggi

Die Sekretärin:


Andrea König



Verteiler: Aktiv- und Partnermitglieder des EIT.solothurn, Nichtmitglieder

Archivierung der News: auf unserer Homepage <http://www.eitsolothurn.ch/joomla/index.php/archiv>

Soziale Medien: **facebook, instagram und linkedin.com**
Das Teilen von Beiträgen wird sehr begrüsst. 😊

BIM

Berufsinfo-Messe

Kanton Solothurn • AareLand • Oberaargau

30. August bis 01. September 2022
Stadthalle Olten



An dieser Stelle danken unsere Berufsbildner Andreas Studer und Walter Christen allen freiwilligen Standbetreuer*innen für ihren Einsatz und Unterstützung. Das ist keine Selbstverständlichkeit in dieser angespannten Lage.

Ein grosses DANKESCHÖN, wir wissen jeden einzelnen Einsatz zu schätzen.

EIT.swiss Seminare Kursort Olten

Es warten wiederum spannende Seminare des EIT.swiss in unseren Räumlichkeiten auf Sie!
(ab November im neuen Ausbildungszentrum).

Link anklicken und Spannendes entdecken:

<https://www.eit.swiss/de/seminare>





Löhne der Lernenden 2023

Der Vorstand hat an seiner Sitzung vom 16.08.2022 beschlossen, die **Lohnempfehlung** für das **Jahr 2023** gegenüber dem Vorjahr, um jeweils Fr. 50.00 zu erhöhen.

Begründung: Lohnempfehlung schon mehrere Jahre gleich behalten, eine Erhöhung ist legitim und passt sich damit dem gesamtschweizerischen Durchschnitt an. Es handelt sich dabei um eine Empfehlung, welche nicht bindend ist.

	Elektroinstallateur*in und -planer*in	Montage- Elektriker*in	Zusatzlehre Elektro- installateur*in
1. Lehrjahr	Fr. 650.00	Fr. 650.00	
2. Lehrjahr	Fr. 850.00	Fr. 850.00	
3. Lehrjahr	Fr. 1'050.00	Fr. 1'050.00	
4. Lehrjahr	Fr. 1'350.00		Fr. 2'850.00
5. Lehrjahr			Fr. 3'050.00
Repetenten *innen mit Lehrvertrag *)			
PA und BK	Fr. 1'450.00	Fr. 1'250.00	
BK	Fr. 1'550.00	Fr. 1'350.00	
PA	Fr. 1'850.00	Fr. 1'650.00	

**) Bei Repetenten*innen ohne Lehrvertrag sind die Mindestlöhne einzuhalten.*

Gedankenaustausch EIT.solothurn mit BBZ Solothurn-Grenchen

Anfangs Woche trafen sich die Vorstandsmitglieder mit Fachlehrer und Rektor des Berufsbildungszentrums Grenchen zum gegenseitigen Gedankenaustausch. Es waren gute Gespräche und es zeigte sich einmal mehr, wie man sich gegenseitig schätzt und im Alltag einen guten Austausch pflegt.

Dabei wurden die Vorstandsmitglieder auf einen Rundgang durch die Räumlichkeiten des Berufsbildungszentrums mitgenommen und befanden sich am Ende ihrer Reise im Museum im ZeitZentrum. Dort fand dann anschliessend die Vorstandssitzung statt.

Auch ein Abstecher ins Schullabor durfte nicht fehlen. Ob die Herren Vorstandsmitglieder noch alles Wissen aus der Lehrzeit präsent hätten? 😊



„Heiniger, weisch no wie das goht?“



Gedankenaustausch im Museum ZeitZentrum